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SAISON 2021/2022 
 
 
 
 

Approuvé par le Comité Directeur du 2 Juin 2022 
 
 

 

Réunion en visio 4 mai 2021 – 19H00 
 

Assistent : C . S I B I L L A  (Présidente), A . P R I G E N T ,  JP ALORO, , N. BREZENAC, E. MARSA, E. 
MITCHELL, M. STEUX - CALLEYRON 

Excusés : K. LEVY, S. RIMBANO, F. SAKANOKO, O. PILARD, S. JAFFERDO, P. BEUCHET 
 
Gestion des bénévoles : L'appel à candidature porte ses fruits, plus de 120 personnes ont répondu 
favorablement. 
Il va falloir exploiter les données et les contacter. A voir avec Vincent pour récupérer le fichier. 
Il nous parait important que les personnes souffrant d'un handicap puissent être bénévoles. Par 
exemple, pour les ramasseurs, l'accueil, etc. Il faut que sur notre appel aux bénévoles, cette 
population se sente incluse et concernée pour répondre favorablement. 
Tournoi féminin de début de saison du CD93 (17, 18, 19 sept ?). Un contact a eu lieu avec le CD93. 
La ligue pourrait apporter son soutien via des bénévoles. Une réunion doit être programmée pour 
définir les éventuels besoins. 
Une animation JOP, qui serait une répétition pour le tournoi des capitales, pourrait être mise en 
place. 
Néanmoins, il s'agit de savoir les limites possibles autour des JOP. Avons-nous le droit ? et 
qu'avons-nous le droit de faire ? Mascotte possible ? 
Un contact doit être établi avec Sébastien afin de solliciter la FFVOLLEY qui pourrait à son tour 
solliciter la comité d'organisation pour définir les règles. 
A ce stade, aucun budget n'est prévu, y compris pour des goodies. 
Concernant le tournoi des capitales, Une réunion avec le Président du Paris Volley est programmée 
concernant le soutien financier mais aussi l’organisation. 
Chrystèle doit finir la plaquette marketing et doit établir la liste des actions à réaliser afin de 
nommer des responsables par action. 
Voir pour trouver des personnalités pour les coups d'envoi. 
Si autorisation, Il y a une nécessite de créer une charte graphique (signature, logo, mascotte). 
Chrystèle a contacté une école de designer, sans réponse pour le moment.  
Voir s’il est opportun d'être présent à "un été particulier" de la ville de Paris qui se déroulera sur 5 
jours en juillet et 5 jours en Août à la Nation, Bastille et Trocadéro. Ce site serait privilégié en raison 
de la présence du Beach à cet endroit en 2024. Ce point n'a pas été abordé, Philippe Beuchet 
n'étant pas présent. 
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Karim voit si la ligue peut être terre de jeux. 
Prochaine réunion : Le 2 Juin 19h00 
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Réunion en visio 2 juin 2021 – 19H00 
 

Assistent : C . S I B I L L A  (Présidente), A . P R I G E N T ,  JP ALORO, , V. VAURETTE, E. MARSA,  

Excusés : K. LEVY, S. RIMBANO, F. SAKANOKO, O. PILARD, S. JAFFERDO, P. BEUCHET, N. BREZENAC, 
E. MITCHELL, M. STEUX 
 
 
Point sur le tournoi des capitales 
Décision de la région après les élections. Incertitude sur le tournoi car besoin du soutien de la 
Mairie et de la Région.  
Réservation Coubertin. Il faut le bloquer. 
Réfléchir à une animation volley assis. 
Un rétro planning a été crée 
WEVZA : Questionnaire pour que les bénévoles s’inscrivent. Vincent s’occupera de la gestion 
puisqu’il est le responsable du tournoi 
Relancer l'appel aux bénévoles sur les réseaux. Se mettre en contact avec Marion, stagiaire 
communication de la Ligue 
Un espace bénévole va être crée sur le site de la ligue. 
Tournoi féminin du CD93 : la date de la réunion avec le CD n'est pas encore fixée, la ligue apportera 
un soutien, suite à la réunion. 
Prochaine réunion : début juillet, un doodle va être fait pour trouver une date 
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Réunion en visio 17 novembre 2021 – 19H00 
 

Assistent : C . S I B I L L A  (Présidente), A . P R I G E N T ,  JP ALORO,, E. MARSA, E. MITCHELL, F. 
SAKANOKO 

 

Il a été décidé d’arrêter d’inviter la cellule JOP. Néanmoins, Arnaud Prigent, Président de ladite 

cellule, intègre la Commission CRM. Philippe Beuchet, et Mallory Steux ne font plus partie de la 

Commission 

Le club du Plessis Robinson a contacté la Ligue pour faire du derby du mois de janvier une grande 

fête du volley. Soutien plutôt d’un point de vue logistique (relance auprès des clubs) 

Ce qui est proposé : un ambassadeur par club avec une photo groupée entre le 2e et 3è set. 

La commission a imaginé que le match de St-Cloud pourrait avoir lieu avant le derby. 

Animation autour du volley assis. Un film commenté sera diffusé, éventuellement distribution de 

flyers à l'entrée. 

Jeu concours à lancer quelques jours avant pour faire gagner des lots (maillots, ballons) 

Point sur le tournoi des capitales 

Une date a été fixée Proposition du 24 et 25 septembre 2022. Cela a été décidé en fonction des 

fins et début des Championnats du Monde de Volley. 

Il faudra que la commission sportive n’organise aucun match à cette date. 

Rencontre avec la mairie de Paris au plus vite, idem avec la Région même si plus compliqué en 
raison de la candidature de Valérie Pécresse. 

Prochaine réunion : Mardi 4 Janvier 2022 10h 
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Réunion en visio 4 janvier 2022 – 19H00 
 

Assistent : C . S I B I L L A  (Présidente), A . P R I G E N T ,  JP ALORO,, E. MARSA, E. MITCHELL, F. 
SAKANOKO 

 

Point sur le match Plessis Robinson – Paris Volley 

 

Une dizaine de club se sont inscrits pour être ambassadeur lors de ce match. Une photo sera donc 
réalisée lors du 2nd et 3ème set. Le questionnaire pour le jeu concours a été validée. 

 

D’ici samedi, il faut que nous récupérions les ballons que la Ligue remettra au club du Plessis. 

 

Des vidéos de volley assis ont été récupérées pour qu’elles soient diffusées au début de 

l’échauffement. 

 

Ce match sera peut-être l’occasion de rencontrer M. Karam et M. Rabadan. Jean Paul Aloro sera 
présent et discutera avec eux le cas échéant. 

 

Point sur le tournoi des capitales  

Refaire un budget du tournoi (en vue de la Réunion avec l’agence Keneo) Chrystèle 

Faire des demandes de devis auprès des hôtels afin de comparer avec l’hôtel de Rueil Malmaison 

où Jean Paul a des contacts. 

Les équipes invitées, seraient celle de Berlin et de Moscou. 

Prochaine réunion début février. 
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